



**COLABORACIÓN** | La UBU coordinará los trabajos de las universidades públicas

# Ciencia e investigación para luchar contra la despoblación

Alianza entre la Junta y las universidades frente al Reto Demográfico

## Gente

El vicepresidente de la Junta, Francisco Igea, y los rectores de la Universidad de Burgos, Manuel Pérez; de la Universidad de León, Juan Francisco García; de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero; y de la Universidad de Valladolid, Antonio Largo, firmaron el día 31 de agosto un convenio por el que las cuatro universidades públicas realizarán diversas actuaciones en materia de dinamización demográfica, coordinadas por la Universidad de Burgos.

Este acuerdo conlleva la concesión directa de una subvención de 240.000 euros a la Universidad de Burgos, que contará con la colaboración técnica de las otras tres universidades.

El acuerdo de colaboración incluye, entre otras cuestiones, disponer antes de fin de año de una propuesta de Estrategia Regional frente al Reto Demográfico y la realización de tres estudios específicos con evolución, medidas de mejoras y evaluación concernientes al envejecimiento activo, la natalidad y la inserción y el empleo joven.

El convenio detalla las actividades que cada universidad llevará a cabo y el responsable en cada institución. En el caso de la Universidad de Burgos será el profesor Santiago Bello el encargado de diseñar la estrategia para analizar la situación, las acciones a desarrollar, los análisis



Firma del convenio, el martes 31 de agosto, en la sede de la Universidad de Burgos.

### DESAFÍO PARA LAS UNIVERSIDADES PÚBLICAS

"ABORDAR EL PROBLEMA DE LA DESPOBLACIÓN Y ELABORAR PROPUESTAS DE POLÍTICAS PÚBLICAS PARA LUCHAR CONTRA ESTA AMENAZA"

académicos necesarios y su difusión. "Este convenio supone un desafío para las universidades públicas: el de abordar desde la ciencia y la investigación, inter y multidisciplinar, el problema de la despoblación y elaborar propuestas de políticas públicas necesarias para luchar contra esta amenaza", afirmó el rector de la

Universidad de Burgos, Manuel Pérez Mateos. Éste agradeció al consejero la confianza de la Junta en las universidades públicas para establecer estas políticas de lucha contra la despoblación y a los máximos responsables de las otras tres universidades por esta colaboración: "Quiero dar las gracias a mis colegas rectores por apostar por esta alianza de todo el sistema público, unidos vamos a ser más eficaces", aseguró.

Por su parte, el vicepresidente de la Junta, Francisco Igea señaló que "la pandemia ha puesto los ojos en el medio rural y es una ocasión que no debemos dejar pasar" y reafirmó el compromiso de la Junta con las políticas que ayuden a revertir los indicadores demográficos.